

Christian Meidinger, Fraktion SVP Riehen

An: <b>SM</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>608</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>WA</b>
	<b>20. Jan. 2016</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.: <b>14-15. 608.01</b>	

## Interpellation betr. Spärliche Beleuchtung Grenzacherweg

Der Grenzacherweg zwischen Bettingerstrasse und Kohlistieg ist eine gut befahrene Autostrasse. Es ist dem Unterzeichneten aufgefallen, dass die Strassenbeleuchtung für diese Strasse zu schwach ist. Einerseits vermögen die hohen Leuchten die zum Teil durch Bäume verdeckt sind, nicht genügend Licht auf die Fahrbahn bringen. Die alten vergilbten Kugelleuchten auf dem Trottoir selbst, geben äusserst spärliches Licht ab. Der Grenzacherweg ist mit vielen Fussgängerstreifen ausgelegt, welche ebenfalls schlecht beleuchtet sind. Spätestens, wenn die Grossbaustelle Eglisee nach Riehen Grenze in Betrieb ist, wird der Grenzacherweg um ein mehrfaches mit Durchgangsverkehr belastet. Der Sicherheit zu liebe waere eine Ueberprüfung der Lichtverhältnisse nötig.

1. Sind dem Gemeinderat die nächtlichen Lichtverhältnisse bekannt ?
2. Erachtet der Gemeinderat eine Ueberprüfung der Lampen etc. am Grenzacherweg als notwendig und für die Verkehrssicherheit schlussendlich dienlich ?

Riehen, 19. Januar 16

*Ch. Meidinger*